
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 353 / 2020
  

REQUER-SE à Mesa, na forma regimental e depois de ouvido o Douto Plenário de Deliberações, o
envio de expediente ao Prefeito Municipal, João Carlos Krug, solicitando o que segue:

 

- Já foi realizado novo estudo de viabilidade econômica para instalação de câmeras de
monitoramento nos principais pontos de nossa cidade?

- Quando o Executivo Municipal irá realizar licitação para implantação do sistema de
monitoramento de nossa cidade?

- Quando é que a referida empresa destacada no Decreto nº 3.311, de 10 de junho de 2020, que
concedeu permissão de uso do Canteiro da Rotatório da Avenida Goiás com a Avenida Mato
Grosso do Sul, irá instalar o prometido toten com sistema independente de internet e iluminação,
com 04 (quatro) câmeras de segurança? Há cobrança por parte do Executivo para esta benfeitoria?

Justificativa

Quatro meses se passaram desde a última resposta do Executivo Municipal sobre este assunto de
câmeras de vigilância. Infelizmente não vimos nenhuma medida sendo tomada, como se houvesse
por parte da Prefeitura, muita resistência em realizar este anseio da população. Precisamos de
medidas urgentes para conter o avanço da criminalidade, pois nos últimos dias estamos
presenciando novamente uma série de delitos que, com toda certeza, seriam minimizados, uma vez
que a teríamos um mecanismo que ajudaria muito às nossas forças policiais em identificar mais
rapidamente os meliantes que andam assombrando as famílias de Chapadão do Sul.  Neste sentido
espero uma resposta definitiva do Executivo Municipal, a fim de que possamos contar com uma
data para execução deste clamor da população.

Sala das Sessões, 26 de Outubro de 2020

Anderson Abreu
Vereador(a) - DEM
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